

**PARA SU DIFUSIÓN INMEDIATA**

Persona de contacto:

Michelle Lyng

Escuelas Públicas del Condado Jefferson

[mblyng@novitascommunications.com](mailto:mblyng@novitascommunications.com)

202-380-7114

***Las Escuelas Públicas del Condado Jefferson inician la serie de podcasts “Forjar futuros prometedores” con el Superintendente Dan McMinimee***

**GOLDEN, Colorado (11 de septiembre de 2015).** Las Escuelas Públicas del Condado Jefferson ha iniciado una nueva serie de *podcasts* titulada “Forjar futuros prometedores”, con el fin de mostrar programas y eventos que tienen lugar en las escuelas del distrito. Se publicarán episodios nuevos cada dos semanas.

El *podcast*, producido con asistencia de estudiantes matriculados en el programa de audio digital de Warren Tech North, cubrirá una amplia gama de temas de interés para el personal y los miembros de la comunidad. Los departamentos del distrito también tendrán la oportunidad de resaltar sus programas durante segmentos promocionales de 60 minutos a lo largo de cada episodio.

El superintendente Dan McMinimee dijo: “Mediante estos *podcast* deseamos compartir temas importantes y eventos de actualidad relacionados con las Escuelas Públicas del Condado Jefferson. Nos comprometemos a llevar a los expertos del distrito para compartir información crítica con nuestros estudiantes, padres de familia, personal y miembros de la comunidad en el momento adecuado. Esperamos que estos *podcasts* sirvan para informar, explicar y celebrar las grandes cosas que ocurren a diario en nuestro magnífico y diverso distrito”.

El primer episodio de la serie examina con detalle el programa piloto del distrito de uso de Guardian Caps por los jugadores de fútbol americano de las escuelas preparatorias de Jeffco, y muestra una entrevista con Jim Thyfault, Director de Deportes de las Escuelas Públicas del Condado Jefferson y con el Superintendente Dan McMinimee. El segundo episodio del *podcast*, programado para su difusión el 24 de septiembre, cubrirá el tema de la remuneración salarial e incluirá una entrevista con la Oficial Ejecutiva a cargo de Recursos Humanos, Amy Weber.

La serie de *podcast* “Forjar futuros prometedores” está ahora disponible en JPS-TV, el canal de YouTube oficial de las Escuelas Públicas del Condado Jefferson, en el siguiente enlace:

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLZeFzPKHVDJyHBzx3c1INmeglYel5bKwk>. También se puede acceder a la serie desde las *apps* para Android y IOS, y estará pronto disponible en iTunes.

**Acerca de las Escuelas Públicas del Condado Jefferson**

Las Escuelas Públicas del Condado Jefferson llevan proporcionando excelencia en la educación desde hace más de 60 años. Aproximadamente el nueve por ciento de los estudiantes de kínder al 12º grado en Colorado asisten a las escuelas de Jeffco. Nuestra misión es proveer una educación de calidad que prepare a todos los niños para que tengan un futuro exitoso. El distrito cuenta con 155 escuelas en 168 campus escolares. Puede encontrar información adicional sobre las Escuelas Públicas del Condado Jefferson en [JeffcoPublicSchools.org](http://JeffcoPublicSchools.org).